

根上中だより



E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

横関 達人

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

本日令和4年度の修了式を行い、本年度を無事に終えることができました。本校の教育活動について、日頃より保護者や地域の皆さまからご理解とご協力をいただいたおかげです。感謝申し上げます。

3月10日に卒業式を執り行い、3年生を送り出してから2週間、在校生である1・2年生には進級に向けての自覚と責任が出てきたように思います。進級が飛躍する1つのチャンスです。ご家庭におかれましても、今年度を振り返るとともに、次年度に向けてお子様に温かい励ましの言葉をお願いします。



■2年生の高校説明会について…

3月14日（火）に、南加賀地区にある4校の高校の先生方をお招きして、高校説明会が行われました。高校の先生方から、高校生活や今やっておくべきことなどについて聞く貴重な機会となりました。参加した2年生は、改めて自分の進路について想いを馳せていたようです。高校説明会後の感想が記載された2年学年通信を読みましたが、みな自分の言葉で進路への想い、これから頑張りたいことなどを綴っていました。次年度、彼らが新3年生としての自信に満ち溢れ、根上中学校を牽引してくれるものと大いに期待しているところです。“がんばろう 根上中2年生！”



■1年生の球技大会について…

3月20日（月）に、1年生の学年行事としてバスケットボールの球技大会が行われました。保健体育科で学習した成果の発表の場であると同時に、クラスのまとまりを高めることもねらいとしています。1年生はとても楽しそうに取り組み、大盛り上がりでした。男女バスケットボール部員もプレーはもちろんのこと、審判を務めるなど運営面でも大活躍でした。このような学年行事は3年振りではないでしょうか。久しぶりに学年全体で良い汗をかけたようです。

“いいねえー 根上中1年生”



■新入生の仮入学式について…

令和5年度に入学する新入生の仮入学式を、3月17日（金）に行いました。浜小学校の子どもたちとは1年ぶりの再会となりました。みんな、顔つきがしっかりしてきたなど感じました。福岡小の子どもたちについても、教育委員会の訪問日等に合わせて授業を参観していましたので、より落ち着きが出てきたように思います。新入生にとっては、進学が良い意味で大きく変わるチャンスです。令和5年度のスタッフ一同で、期待と希望に胸膨らませる新入生の背中を押し、彼らの成長につなげたいと考えています。



■生徒心得改訂伝達集会について…

生徒心得の改訂を確認する場として、3月20日（月）に体育館にて標記の会を行いました。生徒会役員を中心とした生徒の声やPTA役員の方々の意見を聞きながら、今年度は生徒心得のうち「服装・身なり」の項目を見直してきました。先日卒業した後期生徒会役員にも参加してもらい、司会進行はもちろんのこと、はじめの言葉や改訂に向けた思いなどを語ってもらいました。久しぶりに全校生徒が体育館に集まり、全員で改訂の意義や経緯を共有できて本当に良かったと思います。このような取組を通して、生徒には自己指導能力を高め、責任ある行動につなげていってほしいと願っています。

■離任される先生方の紹介…

この春の定期人事異動で、本校を離れる先生方を紹介します。それぞれ期間の長短はありますが、根上中学校の教育に大きく貢献していただきました。生徒に対して分け隔てなく愛情深く指導支援していただいたことに心より感謝いたします。

指宿 卓哉	新潟県十日町市役所へ	東方亜希子	能美市立辰口中学校へ
南 伶奈	アップル・スポーツ・カレッジへ	梅木辰之進	能美市立辰口中学校へ
大塚 優作	いしかわ特別支援学校へ	志村 和子	能美市立寺井小学校へ
西田 直人	能美市立辰口中学校へ	中田 慶子	能美市教育センターへ
長谷川 颯子	能美市立辰口中学校へ	細川 敏子	退職
山上 泰正	小松市立安宅中学校へ		
道越 典子	小松市立芦城中学校へ		
寺 登志美	退職		
佃 洋子	校長として能美市立寺井中学校へ		

転任、退職される先生方のご健勝とさらなるご活躍を祈念しています。

根上中のHPをどうぞご覧ください。校長コラムで日々学校の様子を発信しています。